
花巻ケーブルテレビ 第１回 放送番組審議会

平成 30年 10 月 5 日（金）

審議会では、学識経験者４名、ユーザー３名に、3 つの番組を視聴していただ

き、その内容について意見や感想を頂きました。その他については、全般的な

視点からの意見や要望などをうかがいました。

（番組部門）

①「週刊ほっとＴＶ」について

・昔のケーブルテレビと違い映像が綺麗で質が向上。

・アナウンスの男女の方もあまりプロという感じではなく身近に感じていい。

・スタジオもすっきりしていて良い。

・頑張って取材している印象。市民みんなに見てほしい。

・ナレーションがきれたとき静かなのでＢＧＭがあればいい。

②「ヨーカどうでしょう」について

・ヨーカ―ドーの撤退も懸念される中、地元で発信して活気づけさせるための

番組なので、頑張ってほしい。

・情報が流れれば行こうかという気持ちになる。（裏メニューも紹介されてよか

った。）

・服飾関係では普段客が見れないヤードを紹介すればまた違ったヨーカドーの

魅力が生まれるし、また、フード関係では調理風景の映像もあれば深みがでる。

・お客へのインタビューもあれば良い。

・店長のやる気が前面に出ていて良い。

③「花巻まつり中継」について

・山車や神輿がもっと迫力あるものに。（カメラの台数を増やす工夫も）

・冒頭の子どもの表情が生き生きしていて番組を見ようかと思う。

・地元のメディア（FM ラジオ）が連携しているのが好感。

・もっと大勢の人を画面に出せばいい。

・テレビで見られるので、施設の人達が楽しみにしているが、例えば、

鹿踊を 1団体だけではなく数団体を見せてほしいなど。

・観客は高齢者が多いので、インタビューして声を紹介するのもいいと思う。

（その他）



・ドローンの活用は出来ないか。

・少数のスタッフでクオリティが高い番組を作っていると改めて感じた。

・高校生や放送部などの子どもをとりあげると高齢世代がみてくれるのかなと

思った。

・大人の目をひくのは子供なので子どもをダシにした番組づくりを。

・視聴者から提供された映像を使用すれば人手不足に対応できるのではないか。

・近隣のケーブルテレビとの協力でお互いの番組を放送すれば県内の地上波の

テレビ局にはないコアな部分を出せれば面白いと思う。

・エリアがもっと広がって大勢の人が見れるようになればいいと思う。

・地震や台風など災害情報をタイムリーに提供できれば良い。（FM ラジオは、割

り込み放送が出来るので、そのような工夫できないか？）

・視聴率を確認できる方法を考えてはどうか？

・議会中継は以前、議員の正面からも映像が流れたが、今は、後ろ姿のみ。（正

面からの映像をお願いしたい。）

・また、議会中継は、現在、本会議のみの放映なので、委員会中継も流せるよ

うに出来ないか検討を。


